



Bupati Sumedang

**SAMBUTAN BUPATI SUMEDANG
PADA ACARA PELANTIKAN DAN PENGAMBILAN
SUMPAH/JANJI PEJABAT FUNGSIONAL
ARSIPARIS, PENERA, PENGAWAS
KEMETROLOGIAN, PENGAWAS SEKOLAH DAN
PENGAWAS PENYELENGGARAAN URUSAN
PEMERINTAHAN DI DAERAH (P2UPD)**

Hari/Tanggal : Selasa, 6 April 2021
Pukul : 16.00 WIB
Tempat : Gedung Negara

*BISMILLAHIRROHMAANIRROHIIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SAMPURASUN !!!*

*ALHAMDULILLAHIL ROBBIL 'ALAMIN WA BIHI NASTA'INU 'ALA
UMURIDDUNYA WADDIN WASSHOLATU WASSALAMU 'ALA
SAYYIDINA MUHAMMADIN WA 'ALA ALIHI WASOHBIBI
AJMA'IN.*

YANG TERHORMAT, WAKIL BUPATI SUMEDANG, PIMPINAN
DPRD KABUPATEN SUMEDANG BESERTA ANGGOTA YANG
HADIR DALAM KESEMPATAN INI;

YANG SAYA HORMATI, UNSUR FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN SUMEDANG ATAU YANG MEWAKILI;

YANG SAYA HORMATI, PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN SUMEDANG, YANG HADIR PADA KESEMPATAN INI;

PARA APARATUR SIPIL NEGARA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SUMEDANG, REKAN-REKAN JURNALIS, SERTA HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG SAYA HORMATI DAN SAYA BANGGAKAN.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH SENANTIASA KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA ATAS LIMPAHAN QUDROT DAN IRODAT-NYA PADA HARI INI KITA BISA HADIR PADA ACARA **PELANTIKAN DAN PENGAMBILAN SUMPAH/JANJI PEJABAT FUNGSIONAL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SUMEDANG TAHUN 2021.**

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERLIMPAHCURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, DAN KITA SEKALIAN YANG MEUDAH-MUDAHAN MENDAPATKAN SYAFA'ATNYA DI YAUMIL QIAMAH, *AAMIN YA ROBBAL ALAMIN* .

MENGAWALI SAMBUTAN SAYA PADA KESEMPATAN INI, SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA SAUDARA-SAUDARA YANG TELAH DILANTIK DAN DIAMBIL SUMBAH JABATAN DALAM FUNGSIONAL SEBAGAI **ARSIPARIS, PENERA, PENGAWAS KEMETROLOGIAN, PENGAWAS SEKOLAH DAN PENGAWAS PENYELENGGARAAN URUSAN PEMERINTAHAN DI DAERAH (P2UPD).**

SEMOGA SAUDARA-SAUDARA MAMPU MENGEMBAN AMANAH YANG DIBERIKAN SEHINGGA MEMBERIKAN MANFAAT BAGI SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN SUMEDANG. SAYA MENINGATKAN SERTA MENEGASKAN BAHWA SUMPAAH/JANJI YANG BARU SAJA SAUDARA-SAUDARA UCAPKAN BUKAN HANYA MERUPAKAN KESANGGUPAN SAUDARA UNTUK MENTAATI KEHARUSAN DAN TIDAK MELAKUKAN LARANGAN YANG SUDAH DITENTUKAN, AKAN TETAPI YANG LEBIH HAKIKI, BAHWA SUMPAAH/JANJI ITU MENGANDUNG TANGGUNG JAWAB TERHADAP TUHAN YANG MAHA ESA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENGENAI KEDUDUKAN JABATAN FUNGSIONAL DALAM UNDANG-UNDANG ASN DAN KETENTUAN PELAKSANAANNYA TELAH DIATUR SECARA JELAS DAN TEGAS, DIMANA

JABATAN FUNGSIONAL ADALAH SEKELOMPOK JABATAN YANG BERISI FUNGSI DAN TUGAS BERKAITAN DENGAN PELAYANAN FUNGSIONAL YANG BERDASARKAN PADA KEAHLIAN DAN KETERAMPILAN TERTENTU.

DENGAN DEMIKIAN, POSISI DAN PERAN DARI JABATAN FUNGSIONAL SANGAT STRATEGIS SEBAGAI KELOMPOK JABATAN YANG BERFUNGSI MELAKSANAKAN TUGAS PADA INSTANSI PEMERINTAH YAITU PELAYANAN MASYAKARAT, MELAKSANAKAN KEBIJAKAN DAN PELAKSANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL.

DALAM MENJALANKAN TUGAS PROFESINYA, PARA PEJABAT FUNGSIONAL JUGA BERSIFAT MANDIRI. HAL INI MERUPAKAN NILAI LEBIH DIBANDINGKAN DENGAN JABATAN STRUKTURAL YANG PELAKSANAANNYA SELALU BERDASARKAN SEBUAH PERINTAH YANG BERJENJANG.

BEGITUPUN KEGIATAN DARI PARA PEJABAT FUNGSIONAL TERUKUR DENGAN SATUAN NILAI ATAU AKUMULASI NILAI BUTIR-BUTIR KEGIATAN DALAM BENTUK ANGKA KREDIT. SEMAKIN BANYAK KEGIATAN YANG BISA DIBUKTIKAN, SEMAKIN BANYAK ANGKA KREDITNYA.

KEMANDIRIAN DAN KUALITAS JUGA MENJADI SIFAT YANG SELALU MELEKAT DALAM JABATAN FUNGSIONAL. DARI SISI KEAHLIAN, PEJABAT FUNGSIONAL JUGA TIDAK TERAGUKAN; SEMAKIN TINGGI JENJANG ASN DALAM JABATAN SEBUAH FUNGSIONAL, MAKA DAPAT DIPASTIKAN SEMAKIN TINGGI JUGA KEAHLIAN DI BIDANGNYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PENGEMBANGAN DAN REVITALISASI JABATAN FUNGSIONAL MERUPAKAN KENISCAYAAN BAGI INSTANSI PEMERINTAH UNTUK MENINGKATKAN PROFESIONALISME PROFESI PNS DAN MEWUJUDKAN ORGANISASI YANG TRANSFORMATIF. TRANSFORMASI ORGANISASI SEBAGAI PENGEJAWANTAHAN **"HEMAT STRUKTUR DAN KAYA FUNGSI"**, YAITU LEBIH MENGANDALKAN MODAL SUMBER DAYA MANUSIA (SDM) YANG BERKUALITAS DIBANDINGKAN MEMPERBANYAK KOTAK STRUKTURAL.

BAHKAN TIDAK LAMA LAGI, DALAM RANGKA MENINDAKLANJUTI SURAT KEMENDAGRI NOMOR 130/1970/OTDA TANGGAL 26 MARET 2021 TENTANG PENYEGARAN BIROKRASI PADA JABATAN ADMINISTRASI DI

LINGKUNGAN PEMERINTAH DAERAH, PARA PEJABAT STRUKTURAL PENGAWAS AKAN DIALIHKAN KE JABATAN FUNGSIONAL SECARA BERTAHAP SESUAI KEBUTUHAN SEHINGGA ORGANISASI AKAN MENDAPAT KEMUDAHAN UNTUK MELAKUKAN PENATAAN NOMENKLATUR JABATAN SERTA PEJABAT DIMAKSUD MAMPU MELAYANI MASYARAKAT DENGAN SEBAIK MUNGKIN SECARA PROFESIONAL TANPA MASUK DALAM POLITIK PRAKTIS.

DALAM RANGKA PENYELENGGARAAN KEPEREMINTAHAN YANG BAIK ATAU *GOOD GOVERNANCE*, DIPERLUKAN BIROKRASI YANG BAIK, DIMANA BIROKRASI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK BILA PEJABATNYA DIISI OLEH ORANG YANG BAIK PULA. PEJABAT YANG SAAT INI DILANTIK ADALAH ASN YANG MENGEMBAN AMANAH SEBAGAI BIROKRAT YANG BAIK SEHINGGA DIHARAPKAN DAPAT MEWUJUDKAN KEPEREMINTAHAN YANG BAIK.

SELANJUTNYA SAYA MINTA KEPADA PEJABAT FUNGSIONAL YANG BARU DILANTIK UNTUK MEMPERHATIKAN HAL-HAL SEBAGI BERIKUT:

1. PELAJARI SELURUH ATURAN YANG MERUPAKAN DASAR PELAKSANAAN TUGAS, MULAI PERATURAN BUPATI, PERATURAN DAERAH DAN SEBAGAINYA,

SAMPAI DENGAN UNDANG-UNDANG. DENGAN DIPAHAMINYA ATURAN TERSEBUT, DIHARAPKAN DAPAT MEMPERMUDAH PELAKSANAAN TUGAS, DAN MENGHINDARKAN KITA DARI PERMASALAHAN-PERMASALAHAN HUKUM.

2. SEGERA LAKSANAKAN KONSOLIDASI TERHADAP PEGAWAI YANG ADA DI LINGKUNGANNYA, DENGAN TETAP MELAKUKAN KONSULTASI SERTA KOORDINASI SEHINGGA TERCIPTA SINERGITAS DALAM PELAKSANAAN TUGAS-TUGAS PEMERINTAHAN.
3. KEDEPANKAN TERTIB ADMINISTRASI SEBAGAI ASAS UTAMA DALAM PELAKSANAAN TUGAS SEHINGGA SEMUA KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN DAPAT DIPERTANGGUNGJAWABKAN

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA SAUDARA-SAUDARA SELAKU PEJABAT FUNGSIONAL. SEMOGA AMANAH YANG DIBERIKAN KEPADA SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN MENJADI RAHMAT BAGI SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN SUMEDANG.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WA TA'ALA, TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN, KESEHATAN DAN KEMAMPUAN AGAR DAPAT MENUNAIKAN TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB YANG KITA EMBAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA, *AAMIIN*.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,

*BILLAHITTAUFIQ WALHIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

BUPATI SUMEDANG,

Dr. H. DONY AHMAD MUNIR, S.T.,M.M.